

Visite parlementaire à Granma



Homero Acosta, secrétaire du Parlement

La Havane, 18 janvier (RHC) Huit commissions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) ont entamé mercredi une visite de travail à Granma, dans le but d'évaluer l'accomplissement du plan de mesures dérivé de la reddition de comptes du Gouvernement de cette province au pouvoir législatif cubain.

Comme le rapporte le réseau social X, le compte du Parlement, les commissions ont également l'intention d'échanger avec les habitants de Granma.

"La visite de travail de 8 commissions de l'@AsambleaCuba dans la province de Granma commence, dans le but d'évaluer le respect du plan de mesures dérivé de la responsabilité du gouvernement de @Granma devant l'Assemblée nationale du #PouvoirPopulaire et d'échanger avec la population".

Homero Acosta, secrétaire du Parlement, les directeurs des commissions parlementaires, les députés élus par les municipalités de Granma, Yudelkis Ortiz, premier secrétaire du Parti communiste de Cuba à Granma, et la gouverneure de la province, Yanetsy Terry, ont assisté à la

première réunion avec les autorités provinciales (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344825-visite-parlementaire-a-granma>



Radio Habana Cuba